

Fachschaftsprotokoll

Gregor

21. Juli 2021

Anwesende: Daniel, Niels, Anne, Paul F., Nicola, Sino, Mali, Gregor, Lisa, Bahner, Marianne, Paul W., Michael, Nadja, Christina, Yann, Jacques

Alumni:

Gäste: David

Inhaltsverzeichnis

1 Kennenlernrunde	2
2 Formalia	2
2.1 Präsidium	2
2.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung	2
2.3 Tagesordnungsänderungsanträge	2
3 Checkliste/Kalender	2
4 StuRa (Abstimmung)	2
4.1 Bewerbungen	2
4.2 Sonstige Anträge	2
5 Diskussion Email (Abstimmung)	3
6 Mail Verteiler	3
6.1 Schilling-Mail	3
6.2 Master-Verteiler	3
6.3 42-news	3
6.4 myAccount-Verteiler	4
6.5 Sonstige Mails an Walther	4
7 FP 2 + SVB-Mittel	4
8 Ersti-Kochkurs (Abstimmung?)	4
9 Sonstiges	4
9.1 Pauls TOP	4
9.2 Nadjas TOP	4
9.3 Shirts	5
9.4 Yanns und Gregors TOP	5
9.5 Getränke	5

1 Kennenlernrunde

2 Formalia

Start der Sitzung: 18:26

2.1 Präsidium

- Redeleitung: Mali
- Protokoll: Gregor

2.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

2.3 Tagesordnungsänderungsanträge

3 Checkliste/Kalender

Outdoor-Hörsaal und Tisch vor der Fachschaft. Neu: myAccount für Paul.

Wir haben keine Antwort vom Architekten bekommen. Schade!

4 StuRa (Abstimmung)

Bahner war da. Die Sitzungsunterlagen sind [hier](#) zu finden.

Es gab einen Vorstandsbericht, Leute haben sich vorgestellt, der CSD wurde besprochen, der Vorstand ist im Klausurenstress und arbeitet Dinge auf.

Wie immer werden Stellen gesucht.

Die verabschiedete GO des Lehramtsrats wurde besprochen.

4.1 Bewerbungen

Zum Glück haben sich drei weitere Personen (Mathe/Bio, Medizin und Wirtschaft) beworben. Das passt auch zu den Fachvorgaben. Alle sind unkritisch, also gibt es keine Abstimmung. Angenommen.

4.2 Sonstige Anträge

Marianne und David sind Teil der Antragssteller und stellen den Antrag persönlich vor. Die [Online Leere](#) hat sich im Frühjahr in Heidelberg gebildet und nach und nach kamen dann Studierende in anderen Städten dazu. Es werden Forderungen ausarbeitet und Aktionen geplant, wie die Bedürfnisse der Studierende bezüglich der Pandemie verbessert werden können. Hauptziel der Initiative ist die Rückkehr zur Präsenzlehre und die Errichtung eines Stufenplans, an den sich Leute auch tatsächlich halten.

Geplant sind Gedenkaktionen und auch Vorlesungsaktionen, bei denen man die Vorzüge der Präsenzlehre besser sieht.

Eventuell wird eine Drittipfung der Studierenden seitens der Uni gefordert, wenn das sinnvoll ist.

Auch beschäftigt sich die Initiative mit den Folgen der Pandemie, die Studierende davontragen, etwa die Verschlechterung der allgemeinen psychischen Gesundheit.

Ideelle Unterstützung		
<i>Online Leere</i>		
Option	Stimmen	Reihung
Ja	14	1
Nein	0	2
Enthaltung	0	

GO-Antrag auf neuen TOP: „Diskussion Email (Abstimmung)“. Ohne Gegenrede angenommen.

5 Diskussion Email (Abstimmung)

Das war vorhin im StuRa-TOP: „Eventuell können wir auch unsere Verteiler für die Online Leere anbieten, um auf die Initiative aufmerksam zu machen und zu bewirken, dass Leute außerhalb der Hochschulpolitik die Möglichkeit haben, Ideen auszutauschen und vlt. bei der Initiative dabei zu sein.“

Wollen wir über unseren 42news-Verteiler eine Nachricht der Online Leere weiterleiten?

Option	Stimmen	Ergebnis
Ja	15	Ja
Nein	0	
Enthaltung	0	

6 Mail Verteiler

6.1 Schilling-Mail

Die Schilling hat Mali eine Mail geschrieben, in der es darum ging, dass Professoren Geld bekommen haben und 14 Doktorandenstellen erstellt haben. Wir sollen nun Werbung dafür machen. Frage: Können und wollen wir das?

Schwemmi sagt, sie hätte bereits ähnliche Anfragen vom Fraunhofer Institut weitergeleitet. Andererseits hat unser 42news-Verteiler einen recht hohen Anteil an Zweit- und Viertsemester, die das nur tangential interessiert. Schwemmi erwidert, dass wir auch Mastermensen im Verteiler haben und dass sie Mails kombinieren können.

Also passiert das wohl.

6.2 Master-Verteiler

Bei manchen Menschen kam eine Master-Mail nicht an. Wir schreiben also dem Walther, dass dem so ist.

6.3 42-news

Wir könnten in Anbetracht der Tatsache, dass weniger als 42 Wochen im Jahr Wochen mit Veranstaltungen sind, auch mal mehr Nachrichten über den Verteiler schicken. Vielleicht könnten wir Informationsmails von der Uni ZL;NG-en. Andererseits sollte der Verteiler für wichtige Nachrichten vorbehalten werden. Und wir wissen ja selber eh nicht, was passiert.

6.4 myAccount-Verteiler

Wir könnten mal dafür sorgen, dass unser 42news-Channel unter den myAccount-Verteilern aufgeführt wird. Paul macht das. Irgendwann.

6.5 Sonstige Mails an Walther

Da Michael nichts von der Tutoreneva wusste, könnten wir die Tutoren vielleicht über Walther auf ihre Eva aufmerksam machen. Vielleicht betrifft das auch so gut wie gar keinen. Wir machen das aber trotzdem für genau diese sehr engagierten Studenten.

7 FP 2 + SVB-Mittel

Warring und co. waren eigentlich damit einverstanden, mehr Geld aus den SVB-Mitteln für die Praktika zu bekommen, um auch mehr HiWi-Stellen zu erstellen. Es wäre vielleicht auch mal cool, nicht nur Übersetzungen, sondern auch Zusammenfassungen von den gigantischen Staatsexamen zu erhalten. Eine Idee ist auch, die Staatsexamen wegzulassen. Dann müssten die Tests selbstverständlich angepasst werden. Dann könnten man die Versuche auf das wesentliche reduzieren.

Natürlich wäre es dann schwierig, jedem die Stelle anzubieten, sondern nur Leuten, die die Versuche schonmal hatten und gut darüber Bescheid wissen. Falls jemand dazu Lust hat, kann sich derjenige bei der FP-Leitung melden.

Es passieren also Dinge.

Und wir geben unseren Überschuss an die FP-Leitung ab.

8 Ersti-Kochkurs (Abstimmung?)

Sino und Nicola haben ein Excel-Dokument erstellt. Es soll drei Koch-Gruppen geben, da das für die Räumlichkeiten am besten passt. Die Kosten für die Koch-Utensilien belaufen sich auf ca. 180 €. Dabei ist Essen nicht eingerechnet, da das die Leute selber kaufen.

Wieviel geben wir dem Ersti-Kochkurs?

<i>Ersti-Kochkurs</i>		
Option	Stimmen	Betrag
220.22 €	15	220.22 €
0 €	0	

9 Sonstiges

9.1 Pauls TOP

Wollen wir den Illuminaten beitreten? Es kam eine Mail an.

Paul darf das von seiner privaten Mailadresse aus machen.

9.2 Nadjas TOP

Wir hätten ausschildern sollen, dass wir die Sitzung verlegt haben. Dann wüssten auch Leute, die nicht in der Telegram-Gruppe sind, was abgegangen ist. Ein Zettel an der Hörsaal-Tür hätte gereicht.

9.3 Shirts

Shirts sind da. Kann man jetzt ausprobieren. Wer was will, sollte sich merken, was er will.

9.4 Yanns und Gregors TOP

Die Spüle ist da. Wir wollen weitermachen. Der Plan war, die Fachschaft zu streichen.

Wollen und sollen wir das?

Wenn ja, sollten die jüngeren Fachschafts-Mitglieder selber machen.

Meinungsbild sagt ja.

Mali und ganz viele andere Menschen haben Zeit, zu streichen.

Außerdem gibt es ganz viele Dinge, die wegmüssen.

GO-Antrag auf Vertagung: Es sind zu wenige Leute da. Mit 4 zu 2 Stimmen angenommen.

Yann erstellt eine Umfrage zum Termin.

9.5 Getränke

Spätestens zum Streichen wäre es toll, wenn die nicht rumstehen. Sino soll geringe Mengen an Getränken bestellen. Das Pfand sollte unbedingt wegkommen.

Ende der Sitzung: 19:53 Uhr